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Por orden del señor Presidente de la Cámara de
Diputados, cúmpleme poner en su conocimiento la petición del Diputado señor
JORGE SABAG VILLALOBOS, quien, en sesión de Sala celebrada el día de hoy y
en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica
constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de
Diputados, ha requerido que se oficie a US. para que, al tenor de la intervención
adjunta, informe a esta Cámara sobre el estado en que se encuentra el estudio del
diseño estructural del puente para la desembocadura del río Itata, de la Región de
Ñuble.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR MINISTRO DE OBRAS PÚBLICAS
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INFORMACIÓN SOBRE ESTUDIO DE DISEÑO DE PUENTE EN 

DESEMBOCADURA DE RÍO ITATA (Oficio) 

 

El señor SABAG.- También quiero solicitar que se oficie al 

Ministerio de Obras Públicas en relación con el estudio para el diseño de un 

puente en la desembocadura del río Itata, en la Región de Ñuble. Se trata de una 

obra tremendamente relevante, por la conectividad que va a generar en tres 

regiones: la Región de Biobío, la Región de Ñuble y la Región del Maule. Además, 

permitirá conectividad por la costa de la Región de Ñuble, lo que tiene un valor 

estratégico. Es por eso que se ordenó un estudio de diseño de ingeniería para la 

construcción de ese puente.  

Quiero que se informe a esta Corporación sobre el estudio 

del diseño estructural de dicho puente para saber en qué etapa se encuentra. No 

quiero pensar que por la pandemia se ha suspendido el diseño de una obra tan 

estratégica. Ojalá se estén dando pasos relevantes para su concreción.  

He dicho. 

 

COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA SESIÓN 

126ª. DE FECHA 6 DE ENERO DE 2021. 

                                 

                                      

JOHN SMOK KAZAZIAN 

Abogado Oficial Mayor de la Secretaría 


